
青壮年・女性を中心とする皆様からの主な提言等と市側の回答要旨

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①滑川海浜公園
滑川海浜公園について、近隣住民からも「何ができるのか」という声を
聞く。公園の整備について進捗状況を教えてほしい。

令和元年度に公共工事の残土を活用し、造成工事を行いました。令和３年度は残
土を盛った場所に「展望の丘」展望台を整備し、秋頃からオートキャンプ場の整備
に着工する予定です。

②除雪
令和２年度の冬は大雪だった。市内の除雪等の対策はどうなっている
のか。また、融雪装置が老朽化している所もある。

大雪に備えて、除雪機１台の購入を検討しています。
融雪装置の故障等については場所を教えていただければ、すぐに直します。

③中山間地域
（１）

中山間地域には人が住んでいることが重要であると考えるが、市では
中山間地域の振興をどのように考えているか。

中山間地域は農地や水を守る意味でもとても重要な位置づけだと思っています
が、特に若い方が地域から出て行ってしまうという声は聞いています。中山間地域
での農業や創業、地域振興などについては、市全体として今後どのように取り組
んでいけるかを検討していきたいと考えています。

④千谷の滝の看
板

東福寺には「富山の滝37選」にも選ばれている千谷の滝がある。千谷
の滝への観光客が増えているが、滝へ向かう道は猪のゲートなどの鳥
獣被害対策が取られており、通りにくくなっている。千谷の滝という観
光資源を活かすためにも、滝への案内看板を更新してはどうかと以前
に市へ提案したが、その後はどうなっているのか。

地元の方々が案内看板を設置されたものであり、状況については博物館と現地を
確認して、老朽化している旨を把握しています。現在は業者と対応を検討中です。
決まりましたらご連絡します。

（その後、既存の案内看板を修繕し、分かりやすくしました。）

⑤中山間地域
（２）

中山間地域での若者への働きかけは何か実施しているのか。中山間
地域に住んでいる者として、水や森を守っていく活動はしていかなけれ
ばいけないとは考えているが、市として進めていくべき方針などがあれ
ば教えてほしい。

働きかけについては、農地や森林を守るというのが一つの方法だと思っていま
す。農林課として実施しているのは、中山間地域への交付金です。その交付金を
活用して、鳥獣被害対策や農地を守るための施策を地域協働で実施していただ
いてます。また、中山間地域の賑わい創出のため、棚田振興法に基づく上乗せ補
助について山加積地区を中心に協議しているところです。観光農園でのブドウや
林檎の摘み取り体験会や小森地区で実施しているホタル観賞などで、人を呼び込
むことができないかなどを検討しています。

提言等の項目
R３夏開催の「市長と語る会」
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R３夏開催の「市長と語る会」

⑥空家対策（１）

空家等居住対策課が市に設けられたことにより、対策等について期待
している。空家等に関するデータベースを整備するということだったが、
どのようなデータをどのように収集する予定なのか。また空家等対策
協議会を作るとのことだったが、それはどのようなものか教えてほし
い。

空家等に関するデータベースは令和３年度に市内全域を対象とした空家の調査を
実施して整備する予定です。自治会・消防団に地図を配布し、空家の場所を把握
するものです。
空家等対策協議会は現在もあるものですが、新型コロナウイルスの感染状況等
を考慮しながら適宜開催したいと考えています。

⑦空家対策（２）
都市計画道路等、幅広くデータを取ってほしい。また、市は動き出しが
遅いので、空家対策協議会で色々なアイディアが出たら良いと思う。

空家等に関するデータベースは細かい情報収集までは難しいと考えていますが、
可能な範囲で実施したいと思います。

⑧新型コロナワ
クチンの接種状
況

コロナ禍で家に引きこもっている期間が続き、気持ちが沈んでおり、外
に出るのも面倒になってきている。外へ出ても人と会って話をするな
ど、以前のように活発な活動ができない。新型コロナワクチンの接種が
進めばサロンなどの活動を再開できるのかもしれないが、現状では65
歳以上への接種はどのくらい進んでいるのか。

65歳以上の方は、７月末で約80%が２回の接種を終える見込みです。接種時期が
少し遅れてでもかかりつけ医での個別接種を希望された方もいるので、８月中旬
には65歳以上の方の接種率は85%程度になると見込んでいます。新型コロナワク
チンを接種しても、感染は完全に防ぐことはできませんが、感染予防対策をとりな
がら、色々な活動を再開していっていただきたいと思います。

（10月23日現在で、65歳以上の方は94.5％が２回の接種を終えています）

⑨スポーツ・健康
の森公園の炊飯
設備

スポーツ・健康の森公園に、災害時に使用する炊飯設備があるが、使
用したことはあるのか。是非、使用してみてほしい。

スポーツ・健康の森公園は防災拠点として国の補助金を活用して整備しました。ご
指摘の炊飯設備は多目的広場にある「かまどベンチ」だと思いますが、まだ使用し
たことはありません。８月１日に実施予定の富山県総合防災訓練においても、コロ
ナ禍であることに加え、暑い時期での実施となることから、炊き出し訓練は行わな
いことになっていますが、今後、「かまどベンチ」を使用する訓練も検討したいと思
います。

⑩コロナ禍
市長から見て、コロナ禍で見えた滑川市の良かった点や悪かった点が
知りたい。

ケーブルテレビで手洗いの動画を作成する等のアイディアが市の職員から出てき
て実施することができました。また、市内で初めて感染者が出た時には、ご家族が
町内会へ申し出られたことにより、速やかに拡大防止の対策をとりながら、町内会
全体で支援していくという大変すばらしい対応をしていただきました。滑川市はみ
んなで守る・守られるを目指していきたいと思います。
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